

Gobierno venezolano entregó mil 500 créditos a mujeres emprendedoras (+Fotos)

Image not found or type unknown



Foto: Prensa Latina.

Caracas, 12 dic (RHC) El Gobierno de Venezuela entregó este miércoles mil 500 créditos a mujeres de tres estados del país mediante el programa CrediMujer, que busca impulsar los emprendimientos femeninos en bienes y servicios en fomento del desarrollo nacional.

En una jornada de trabajo desde la sede del Banco Central, el presidente Nicolás Maduro, acompañado por la primera combatiente y diputada a la Asamblea Nacional Cilia Flores, la vicepresidenta ejecutiva, Delcy Rodríguez, y otras autoridades, departió con un grupo de féminas emprendedoras.

Desde allí también contactó con mujeres de los estados de Lara y de Zulia, en el noroeste, que fueron beneficiadas con las solvencias económicas para estimular sus iniciativas socio-productivas del comercio y la manufactura.

La entrega de estos créditos corresponden al tercer vértice de la Gran Misión Venezuela Mujer (GMVM), la cual la tiene en cuenta como sujeto económico independiente, y el objetivo es beneficiar a 300 mil de ellas en su primera etapa.

Este punto instruye a la banca pública y privada destinar el 15 por ciento de su cartera crediticia a proyectos creados por las venezolanas.

Maduro manifestó que el crédito entregado a la mujer “se multiplica por 10” al convertirse “en actividad de la familia y de la comunidad”.

El gobernante destacó que las mujeres deben ser factores de paz, progreso, producción y protección para lo más importante: la familia.

Subrayó que en los primeros 48 días del lanzamiento de la GMVM un total de cuatro millones 360 mil 133 mujeres expresaron el deseo de acogerse a los seis vértices de este programa social, para garantizar la eficiencia de los servicios sociales y sistemas de protección de las venezolanas.

La Gran Misión surgió en octubre pasado y consta de seis puntos: protección de la salud y vida en todas las etapas; educación para el empoderamiento; mujer como sujeto económico independiente; erradicación de la violencia y la justicia de género oportuna.

Además de mujer protagonista y participativa y el Sistema de Comunicación y Cultura.

De acuerdo con los datos oficiales, el 41,4 por ciento de las féminas se acogieron al primer vértice, el 26,1 por ciento al de la educación, el 14,7 por ciento al tercero, el 8,6 por ciento al cuarto, el 8,2 por ciento a mujer protagonista y el 1,3 por ciento al último.

Al anunciar el 25 de octubre pasado la GMVM, el Presidente manifestó estar empeñado en que esta “tenga un inmenso impacto en la patria”, y anunció la creación de un estado mayor dirigido por él y la primera combatiente. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/341927-gobierno-venezolano-entrego-mil-500-creditos-a-mujeres-emprendedoras-fotos>



Radio Habana Cuba